
         

AL SINDACO DEL  

 COMUNE DI SURBO 
 

AL SEGRETARIO 
COMUNALE 
 

    
        
Surbo, 19/09/2024 

Oggetto: Interrogazione ai sensi dell’art. 37 del Regolamento per il funzionamento 
del Consiglio Comunale_ Allarme furti a Surbo 

I sottoscritti  Maroccia Giuseppe,  Gentile Martina e D’Antini Filomena, 
in qualità di Consiglieri comunali, formulano la seguente interrogazione con 
risposta nel corso del Consiglio Comunale. 

Premesso che, in data 12 agosto u.s., il Sindaco ha pubblicato sul proprio 

profilo Facebook un aggiornamento riguardante la "Preoccupazione per 
l'aumento dei furti d'appartamento" e “scarsi controlli sulla velocità in molte 

vie del centro abitato  di macchine e moto” , si richiede di sapere: 

1. Quali attività sono state intraprese o sono in programma per garantire la 

tutela del territorio e, in particolare, la sicurezza dei cittadini, al fine di non 

farli sentire abbandonati e privi di protezione; 

2. Di essere informati sui contenuti della riunione del Comitato per l'Ordine 

Pubblico e la Sicurezza, tenutasi in Prefettura  in data 14 agosto u.s. con i 

vertici provinciali delle Forze dell'ordine, in relazione all'allarme furti nel 

Comune di Surbo. 

I Consiglieri Comunali 

Maroccia  Giuseppe 

Gentile Martina     

D’Antini Filomena   
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